

Neuerungen Medikamentenabgabe per 01.01.2024

Geschätzte Patientinnen und Patienten

Der Bundesrat hat beschlossen, den Verkauf von Generika mehr zu fördern. Per 01.01.2024 bedeutet das für Sie folgendes:

Wir sind verpflichtet, Ihre Originalmedikamente durch kostengünstigere Präparate (Generika) zu ersetzen. Wir führen in unserer Apotheke deshalb grösstenteils nur noch Generika-Produkte.

Wenn Sie weiterhin das Originalpräparat Ihrer Medikamente einnehmen möchten, obwohl dafür Generika existieren, werden Ihnen die Mehrkosten mit einem höheren Selbstbehalt von 40% durch die Krankenkasse in Rechnung gestellt.

->Bitte melden Sie sich für eine Umstellung auf Generika bei uns.

Es gibt Medikamente, die nicht von der Krankenkasse übernommen werden. Sollte dies der Fall sein, informieren wir Sie vor der Abgabe/Bestellung darüber. Die Rechnung wird direkt zu Ihnen nach Hause gesendet (inkl. Rückforderungsbeleg).

->Ev. beteiligt sich Ihre Versicherung/Zusatzversicherung an den Kosten.

Im Moment kommt es immer wieder vor, dass Medikamente nicht lieferbar sind und wir deshalb auf andere Produkte ausweichen müssen. Wir sind bemüht geeignete Lösungen zu finden, damit für Sie keine Mehrkosten entstehen.

Ihr Praxisteam Stefan Germann